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“慧制造”亮相数字经济展区
本次大会，安泰股份以“全面感知，泛在互联，融合创新”为主题，全面推

出面向工业互联网应用、具有跨行业和跨领域应用基因的基础共性服务平

台“慧制造”，吸引了众多观众。

展会期间，安徽省经济和信息化厅、安徽省委宣传部、安徽省机关事务

管理局、安徽出版集团等单位领导亲临安泰股份展位观摩指导，并与公司领

导进行了深度交流，了解了公司在工业互联网领域取得的成绩以及在智慧

城市的布局下做大做强的发展愿景，对公司取得的瞩目成绩做出了高度评

价，对公司未来寄予厚望。

“慧制造”的成效和价值
在20日上午举办的2019世界制造业大会·徽商论坛上，张萍总经理在

“智造赋能·引领徽商升级”高端访谈环节做专题发言，详细介绍了安泰如何

立足建筑智能化主营，向能源互联网、工业互联网跨界融合发展的历程以及

主要的经验和做法。

在点评环节，安徽省经济和信息化厅工业互联网处处长潘峰对安泰近

年来从楼宇自控、建筑节能领域向工业互联网跨界融合，采用云计算、大数

据等技术创新模式和购买服务的商业模式创新，不断促进企业转型升级表

示了充分的赞赏。

创新模式受到媒体广泛关注
本届展览会安泰股份的技术和建设商业创新模式得到广大观众的认可，

受到众多媒体的高度关注，大会官网、官方微信和微博均对此进行了宣传报

道。夏晓波副总经理接受了新华网、市场星报、安徽画报等媒体的专访，围绕

制造业赋能升级等话题，向大家解读了安泰股份针对工业领域及中小企业提

出的解决方案及未来规划，详细介绍了安泰股份在智慧建筑、智慧能源、建筑

智能化跨界融合等方面的战略规划与“慧制造”平台的应用价值及解决方案。

“扁平化、可视化、标准化、智慧化是‘慧制造’的四步走战略，满足了客

户在生产过程监控、生产信息管理、能源管控、智能制造以及生产过程协作

等方面的应用需求。消除了信息孤岛，实现企业全业务的数据融合。”夏总

介绍。安泰股份目前已经搭建了六国化工等多个数字工厂云平台，通过技

术创新让原本十分昂贵的服务落地，进而覆盖到更多的中小企业，平台现已

接入化工、冶金、材料、制造、水务等20个行业领域160多家企业。

安泰股份盛装参展2019世界制造业大会
2019年9月20~23日，第二届世界制造业大会在合肥滨湖会展中心举行，安泰股份连续两

年受邀参会。本届大会，安泰股份参加了展览会、专题论坛、媒体专访等多项活动，安泰股份张

萍总经理、夏晓波副总经理等应邀出席。 □ 刘琰玮 文/图

安泰股份工作人员在制造业大会上

张萍总经理在徽商论坛上发言 工作人员为参展观众做产品介绍

张译变身“魔鬼教练”
井柏然成“团宠”

谈及影片的“攀登精神”，《攀登者》出品人任仲

伦表示：“因为工作，这部电影我目前已经看过不下

20 遍，但每次观看依旧很感动，是中国登山队的精神

和壮举感动了我，也是《攀登者》主创团队艰苦卓绝的

努力感动了我，我相信眼泪是他们用真诚换取的，也

希望打动所有真诚的观众。”对于影片中演员敬业的

表演，编剧兼导演李仁港也表示：“这次合作的演员很

敬业，他们都是演技派，相互之间去帮助、去鼓励。说

实话，我拍戏三十多年了，很少看到这么拼的演员，他

们演得很真实，让我很感动。”

主演吴京更在活动现场收获“妈妈粉”，表示心疼吴

京打戏太卖命。吴京表示既惊喜又开心：“无论受什

么伤，看到今天被大家肯定我还是很高兴的。演员受

伤在所难免，但以后会尽量少受伤，感谢大家对我的

关心。”而张译对影片中自己变身“魔鬼教练”的戏份则

表示：“在银幕上看到的是魔鬼教练，拍摄现场在我背

后每天絮絮叨叨的是吴京，他比我妈还絮叨。”井柏然

则自曝自己在剧组是“团宠”，坦言：“‘攀登者联盟’里

面的几位哥哥对我都非常的照顾。”

行业攀登者齐聚
致敬追梦人

电影《攀登者》以 1960 年、1975 年中国登

山队两次登顶珠峰的真实历史事件改编。首

映礼现场不仅请到业内知名人士，还特别邀

请到 1960 年攀登英雄屈银华的女儿屈虹，

1975 年攀登英雄桑珠、夏伯渝，以及全国劳

模、全国先进工作者、全国五一劳动奖章获得

者等。向攀登者致敬，向追梦人致敬，现场千

人与主创一同挥舞国旗的震撼一幕成为首映

礼高潮，也映衬了电影同名主题曲所阐释的

影片内核“只为国旗飘扬”。影片今日公映。

专家赞《决胜时刻》:树立主旋律电影新典范

9 月 28 日，安庆“十一”黄梅戏展演周如期拉开帷幕，本次展演周

以庆祝新中国成立 70 周年为主线，共设置安排了 5 大类 17 项 100 多

场活动。安庆“十一”黄梅戏展演周自 2013 年创办以来，已成功举办

了4次，现已成为中国（安庆）黄梅戏艺术节的重要补充、戏曲交流的展

示舞台，并成功打造出“黄金周、黄梅戏，白天看景、晚上看戏”的文化

旅游品牌。 □ 记者 王汝华

全球首映千人观影燃哭

《攀登者》今日公映
日前，电影《攀登者》在上海举办“冲顶·中国高度”

全球首映礼，影片出品人任仲伦，编剧兼导演李仁港，领

衔主演吴京、张译、井柏然、王景春、何琳、陈龙、刘小锋、

曲尼次仁、拉旺罗布，组成“攀登者联盟”亮相。随后的

观影，不少观众反馈影片“惊险、刺激，也有感动，有血有

肉，深入人心”“看哭了四次”“非常好看、非常震撼、非常

佩服、非常精彩、非常自豪”“看到了中国电影的进步”。

□ 记者 吴笑文

星报讯（记者 吴笑文）日前，庆祝新中国成立70周年重点献礼影

片《决胜时刻》在北京召开专家研讨会。王一川、尹鸿、饶曙光等十几位

业界权威专家学者、影评人及创作人员与影片主创团队齐聚一堂，就电

影的主题思想和艺术品质展开了深入细致的讨论。

研讨会上，电影在主旋律影视创作上的创新表达获得了专家学者的

一致认同，他们认为电影《决胜时刻》“出人意料”“超乎预期”，走出了一条

具有创新性的主旋律电影创作之路。专家们也很敏锐地发现，影片不同

于以前同类题材影片，它披露了很多新的信息、打造了很多新的感染点。

中国电影文学学会副会长、著名编剧汪海林表示：“电影文戏武戏

都紧紧抓住了‘斗争’这条线索，披露了很多新的历史细节，包括谈判

桌上针锋相对的场景，以及面对英国‘紫石英号’进犯，我军毫不犹豫

开炮击退，打到他们升起白旗的情节。”这建立在北京市对香山历史深

入研究的基础上，纳入了很多国史、党史和香山历史新的研究成果，用

细节讲述中国故事。

《决胜时刻》结尾处彩色高清4K修复版的开国大典记录影像引发了

热烈反响，这也是彩色开国大典影像首次呈现在国内大银幕上。专家们

不仅进行了理性分析，也感性分享了观影的感受。束焕、汪海林等多人表

示观影时有想哭的冲动，也有多处会心的笑点，观影氛围非常好，年轻观

众很喜欢。本片目前正在全国热映中。


